

Le Campus Bio-Medico : santé et service à Rome

Le Campus Bio-Medico est une université spécialisée dans le domaine de la santé; établie à Rome depuis 1993, elle a inauguré son nouveau siège vendredi 14 mars, en présence de Mgr Bertone, Cardinal Secrétaire d'Etat du Saint-Siège, et de Mgr Echevarria, prélat de l'Opus Dei.

26/03/2008

Le Campus Bio-Medico est une œuvre collective de l'Opus Dei. Le nouveau siège comprend un hôpital de 400 lits, des salles de cours pour 5 cursus universitaires et un centre de recherche scientifique.

L'hôpital polyclinique dispense des soins à une partie de la population de Rome

Le 14 mars, le nouveau siège de l'Université « Campus Bio-Medico » a été inauguré par le cardinal Tarcisio Bertone, Secrétaire d'Etat du Vatican, en présence de Piero Marrazzo, président de la Région et de Mgr Xavier Echevarría, prélat de l'Opus Dei.

Les débuts de cette initiative remontent à la fin des années 80, lorsque Mgr Alvaro del Portillo encouragea quelques membres de l'Opus Dei, qui travaillaient déjà dans le domaine de la santé, à développer un hôpital qui offre au malade une

attention de grande qualité et dans lequel on puisse former des étudiants qui se destinent à une carrière médicale.

Depuis ses débuts, le Campus est une œuvre collective de l'Opus Dei, ce qui suppose que les valeurs chrétiennes, le professionnalisme, la dignité de la personne et le travail bien fait dans le service des autres, en respectant la liberté de chacun, sont mis en avant, tant dans l'attention portée aux malades que dans la recherche ou l'enseignement universitaire.

L'activité du Campus Bio-Medico a commencée en 1993, avec une petite faculté de médecine et une école d'infirmières, associés à une clinique universitaire de 150 lits. 15 ans plus tard, le Campus est une réalité universitaire bien implantée à Rome.

Actuellement, on compte plus de 1000 étudiants dans les 5 cursus : Médecine et chirurgie, Ingénierie

biomédicale, Diététique, Infirmerie, et Sciences de l'alimentation et de la nutrition humaine.

Les étudiants du Campus Bio-Medico sont en contact permanent avec l'ensemble du personnel médical de l'hôpital. Les futurs médecins, ingénieurs, infirmiers ou diététiciens apprennent leur métier grâce aux conseils des professionnels de l'établissement.

L'hôpital soigne chaque année plus de 15 000 patients et compte 8 000 admissions. Les dirigeants espèrent pouvoir augmenter ces services grâce au nouveau siège. Celui-ci est situé dans le quartier de Trigoria, dans la banlieue de Rome, et il apporte une aide sanitaire à une large zone en plein développement.

Nouveau siège à Rome

Les bâtiments qui viennent d'être inaugurés comprennent un hôpital

avec 18 salles d'opération et 400 lits ; un Centre de Recherche Avancée en médecine et en ingénierie médicale, où travaillent 300 chercheurs ; et un centre de santé pour personnes âgées. Ils sont construits sur un terrain de 75 hectares, grâce à l'aide apportée par l'acteur de cinéma Alberto Sordi.

Le centre de santé pour personnes âgées fonctionne depuis l'an 2000 et offre aux personnes du troisième âge une aide sanitaire et des activités sociales.

Dans les prochaines années, on construira sur un nouveau terrain des salles de cours, une résidence d'étudiants et un hôtel pour les familles des patients.

[opusdei.org/fr-fr/article/le-campus-bio-](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-campus-bio-medico-sante-et-service-a-rome/)
[medico-sante-et-service-a-rome/](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-campus-bio-medico-sante-et-service-a-rome/)
(12/01/2026)